Belén Viviente. 20-12-2009

El día 20 de dicienbre de 2009, en la parroquia de San Pedro Apostol de Mengíbar, tuvo lugar la representación de un Belén Viviente.

Se interpretó una pequeña obra, original de Ramón Luque, interpretada por niños y niñas de muy diversas edades.

Finalizada la obra grupos de niños y niñas ofrecieron a San José, la Virgen María y al niño Jesús una sesión de villancicos.

Os dejo grabación de vídeo, así como una amplia galería de fotografías.

VÍDEO FOTOS

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 21:35